



Vaasan yliopisto
UNIVERSITY OF VAASA

Name: Steeve

Nationality: French



Une expérience finnoise, "un cadre idéale d'étude"

Ayant choisi Vaasa pour la bonne réputation du système éducatif finnois, mon expérience a été à la hauteur de mes attentes. En effet, J'ai eu le plaisir de découvrir un large campus partagé entre bâtiments modernes et espace verts, avec une grande bibliothèque au bord d'une mer paisible.

Mais c'est surtout la richesse des cours et les moyens modernes qu'utilisent les enseignants qui m'a le plus marqué. A cela s'ajoute le corps enseignants et l'équipe administrative accueillantes et prêtes à être à votre écoute. En effet, timide de nature, je n'ai pas hésité à interroger les professeurs lorsque j'avais des doutes. L'équipe internationale est aussi très proche et communicante tout au long du cursus ce qui était assez réconfortant.

Lorsqu'on me demande comment était le cadre de vie en Finlande, je ne peux m'empêcher de décrocher un sourire. Loin du concept urbain français, la ville est caractérisée par l'omniprésence de la nature et du calme l'accompagnant. Ce respect pour la nature se retrouve aussi chez les habitants, qui sont majoritairement anglophones et complaisants envers les étudiants. Cette bonne ambiance se traduit aussi par une vie nocturne joviale et sécurisée.

C'est cette symbiose entre le campus et la ville, qui offre un cadre idéal d'étude. Il est assez difficile de s'imaginer mon aventure en si peu de mots, mais je ne regrette absolument pas mon choix et suis heureux d'avoir pu vivre une expérience finnoise !

